

Wir über uns: Die Hebelschule stellt sich vor

Um Sie mit unserer Schule vertraut zu machen, möchten wir Sie über einiges Wissenswertes informieren.

Die Hebelschule ist Inklusionsstandort und in zwei Schulhäusern untergebracht. Im alten Schulhaus - Beuggener Straße 43 - werden die dritten und vierten Klassen unterrichtet. Im Neubau - Neumattenweg 11 - findet der Unterricht für die ersten und zweiten Klassen statt. Der Umzug am Ende der zweiten Klasse ist immer ein großes Ereignis in unserem Schulleben.

In einer Inklusionsklasse ist neben der Klassenlehrerin/dem Klassenlehrer stundenweise eine Sonderpädagogin anwesend, die unterrichtet und spezielle Förderung durchführt.

Im Schuljahr 2024/2025 besuchen 150 Schülerinnen und Schüler die Hebelschule. Sie werden von 12 Lehrkräften und drei Sonderpädagoginnen, die alle einen Lehrauftrag mit unterschiedlicher Stundenzahl haben, unterrichtet. Jede Klassenstufe ist zweizügig.

Wir haben es uns zur vorrangigen Aufgabe gemacht, den Kindern Lesefreude und Lesekompetenz zu vermitteln. Dazu finden immer wieder verschiedene Aktionen statt: Autoren kommen zu Lesungen an die Schule, klassenübergreifendes Vorlesen in der Vorlesewoche, gemeinsames Erarbeiten von Lektüren, etc.....

Der Religionsunterricht findet in allen Schuljahren konfessionell kooperativ statt, das heißt, die Klassen werden für die Religionsstunden nicht getrennt. Die Kinder der dritten Klasse haben je nach Jahreszeit Schwimmunterricht im Rheinfelder Hallenbad bei der Realschule oder im Freibad. Die Fahrtkosten für den Bus dorthin übernimmt die Stadt.

Auch das soziale Lernen ist uns sehr wichtig und wird immer wieder im Unterricht, im Klassenrat und bei aktuellen Vorfällen thematisiert und geübt.

Die Hebelschule beteiligt sich jedes Jahr am Nollinger Weihnachtsmarkt mit dem Verkauf von Selbstgebasteltem. Mit einem Teil des Erlöses unterstützen wir verschiedene regionale und überregionale Hilfsprojekte.

Um Papier zu sparen und Ihnen Elternbriefe und Schulinformationen direkt senden zu können nutzen wir an der Schule die Stay-Informed-App. 

Die App ist in den bekannten App-Stores Ihres Smartphones herunterladbar. Den für die Aktivierung benötigten ID-Code bekommen Sie mit weiteren Informationen am ersten Klassenpflegschaftsabend.